
Protokoll 5.11.13!
!
Gäste !
Fachschaft Sport!
Bundesfachschaftentagung in Hamburg!
Fahrtkosten, Übernachtung, Teilnahmebeiträge!
Genehmigt!!
Ein Kind ein Platz / Darmstädter Netzwerk Betreuung!
Podiumsdiskussion zur Betreuung von Schulkindern im Februar 2014!
Es gab bereits 2012 eine Kooperation mit dem AStA bei der ersten Podiumsdiskussion, daraus hat 
sich das Netzwerk gegründet.!
Antrag für Unterstützung bei Grafik und für Plakatdruck.!
Genehmigt!!
Julian / Ringvorlesung!
Er arbeitet bereits in der Ringvorlesung mit. Es ist noch etwas Geld für die Koordination übrig.!
Vertrag geht klar, Umfang kann direkt mit Lohnbuchhaltung abgeklärt werden.!!
Finanzanträge!
Fachschaft Mathe!
Antrag von letzter Woche zu einem Fachschaftsseminar im nächsten Mai.!
Wir setzen den Betrag für 12 statt 10 Personen an.!
Genehmigt!!
Treffen internationale Vereine!
Verpflegung!
Genehmigt!!
Berichte!
Book n Drive!
Heute morgen im VZ besprochen, Vertrag ging über Referate Verteiler!
Kontakt zu Vertragspartner_innen für uns wäre noch zu klären.!
Bisheriges System bleibt für Personen mit Liquiditätsproblemen oder ohne EU Führerschein.!
Frist mit Gegenvorschlägen bis Donnerstag auf der AStA Sitzung, dann wird abgeschlossen.!!
Verwaltungszirkel / Sitzungsraum Umgestaltung!
Idee die Sofas durch Tische und Stühle zu ersetzen, Sofaecke käme dann in die Übergebühr Ecke.!
Stimmung eher Pro Sofa. Andere Sitzungsatmosphäre erstmal in Seminarraum ausprobieren. 
Thema wird ggf. bei der Klausurtagung nochmal besprochen.!!
Problematik mit Buch bei TM Prüfung bei Prof. Markert!
André berichtet vom aktuellen Stand aus der Fachschaft. Prof hat im Prinzip altes Skript 
genommen und drucken lassen. Das alte Skript kann in der Prüfung auch mitgebracht werden.!
werden. Gibt im FBR noch weitere Diskussionen dazu.!!
Vollversammlung!
Termin: 21. oder 22.1.14 in der Mensa (noch nicht vom StuWe bestätigt, wird angefragt)!
Themenschwerpunkte bisher: internationale Studierende und Mobilität!
Fachschaften werden per Mail angefragt.!!



!
Zeitung!
bis 22 Uhr Änderungswünsche !
morgen Druck, ab übermorgen in der Mensa!!
Leihfahrräder!
Gespräch mit der Uni, Unterstützung für eigenes System unabhängig von Stadt wäre da.!
Zur Umfrage gab es heute Gespräch mit Prof. Fuchs zu der Umfrage, da gab es noch gute Infos.!
Er kann sich auch um Stichprobe kümmern, allerdings wird es erst im Dezember was. Dann klappt 
es aber nicht mehr fürs nächste Stupa. !!
Verwaltungsrat Studentenwerk!
„Studierendenwerk“ Umbenennungsantrag ist beschlossen.!
Beim Antrag zu den Problemen internationaler Studis gab es Missverständnisse.!
Umbau in der lesbar ist geplant um Lautstärke zu senken und die Atmosphäre angenehmer zu 
machen.!!
Queer!
Treffen mit Vielfalt und Gleichstellungsreferat der h_da ist geplant. !
Neuer Termin des Lesekreises Donnerstag 18:30 S102/330


